
REQUERIMENTO
N°393/2007

“Solicita  ao  Executivo,  informações 
referentes a pintura de guias e meio 
fios  no  bairro  da  Vila  Amélia,  neste 
município”.

Senhor Presidente,
 

Considerando que este Vereador tem sido constantemente 
procurado pela ABAVA – Associação de Bairro Amigos da Vila Amélia - que 
preocupados, questionam o não atendimento as suas solicitações junto ao 
Poder Executivo.

Considerando  que,  a  ABAVA  vem  solicitando  há  muito 
tempo a pintura de guias  e meio fios para o bairro da Vila Amélia e até a 
presente nada foi feito;

É que:

O  vereador  infra-assinado  nos  termos  regimentais  em 
vigor,  REQUER,  ao  Exmo.  Prefeito,  solicitando  digne-se  Sua  Excelência 
informar para o conhecimento desta Casa de Lei o que segue:

a) Há  interesse  desta  Administração  em  atender  as 
solicitações da ABAVA ainda este ano?

b) Caso positivo, quando?
c) Caso negativo, qual motivo?

 
Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador Zino 

Militão dos Santos, 10 de dezembro de 2007.

Wagner Teixeira de Oliveira
“Wagner Teixeira”

VEREADOR
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